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Bewerbung als Kreisvorsitzender des KV Pankow

Liebe Pankowerinnen und Pankower,

ich bewerbe mich, für weitere 2 Jahre als Vorsitzender in unserem Kreisverband. 

Ich bin seit 2021 im Vorstand, zunächst als Schatzmeister, seit 2022 als Vorsitzender. Das waren turbulente 
Zeiten, es ging hoch und es ging runter. Aber für mich am Wichtigsten – durch die Hochs und Tiefs gingen 
wir als KV immer zusammen. Meine größte Motivation und Antrieb sind wir – die wachsende Gemeinschaft 
von Menschen, die – ob Alt- oder Neumitglieder – allesamt hoch motiviert und leidenschaftlich für unseren 
Bezirk, unsere Stadt, unser Land, unser Europa einstehen.

Auch in den kommenden zwei Jahren haben wir Großes vor. Solltet Ihr mir Euer Vertrauen schenken, 
werden dies meine Schwerpunkte sein:

►Kreisverband weiter stärken. 2024 waren wir der mit Abstand schnellstwachsendste Berliner 
Kreisverband. Es gilt nun, möglichst vielen der neuen Mitglieder niedrigschwellige Angebote fürs Mitwirken 
zu machen – sei es in unseren Mitgliederversammlungen, in den Stadtteilgruppen vor Ort, in unseren 
thematischen AGen oder auf andere Art und Weise. Nicht jede*r muss, aber jede*r kann! Das muss das 
Motto des Kreisverbands heißen! Ich möchte mich dafür einsetzen, dass sich möglichst viele der neuen wie 
auch der bestehenden Mitglieder aktivieren und einfach Freude daran haben, sich bei uns einbringen.

►Stärkste Kraft im Bezirk bleiben. Im Jahr 2026 wird die Pankower BVV wie auch das Berliner 
Abgeordnetenhaus neu gewählt. Unser Ziel sollte es selbstverständlich sein, weiter stärkste Kraft im Bezirk 
zu bleiben und das Bürgermeisteramt bündnisgrün zu halten. Wir haben 2021 fünf Abgeordnetenhaus-
direktmandate gewonnen und diese 2023 bei der Wiederholungswahl auch alle verteidigt. 2026 wollen wir 
weitere Direktmandate erobern. Ich werden mich in die Vorbereitungen für die Wahlen strategisch und 
organisatorisch einbringen.  

►In den Landesverband wirken. Mit aktuell über 2.500 Mitgliedern sind wir mittlerweile der zweitgrößte 
Berliner Kreisverband. Sollte sich die Mitgliederentwicklung der letzten Monate fortsetzen, könnten wir in 
absehbarer Zeit auch erstmalig zum mitgliederstärksten Kreisverband aufsteigen. Unser Anspruch sollte 
sein, selbstbewusst und mit deutlicher Stimme unsere Positionen im Landesverband einzubringen. Als 
Kreisvorsitzender sehe ich mich in der Rolle, unser Sprachrohr für diese Positionen zu sein.

►Kurz zu mir: Ich bin 1978 geboren, verheiratet, und habe zwei wunderbare Töchter. Beruflich bin ich 
Meinungsforscher, Datenanalyst und in der Softwareentwicklung aktiv. Seit 2019 bin ich Mitglied bei Bündnis
90/Die Grünen und seit Ende 2021 im Kreisvorstand aktiv. Weitere Informationen zu mir findet ihr auch auf 
meiner Webseite https://nicolas-scharioth.de.

Ich möchte in dieser entscheidenden Phase unserer KV-Geschichte zum Erfolg unseres Kreisverbandes 
beitragen und bitte deshalb um Euer Vertrauen.

Herzlichst Euer
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